
Bonjour à tous, 

 

Nous avons terminé le travail sur le matériel plastique rétractable le 2 juillet. La préparation de 

tout le matériel plastique pour l'usine a demandé beaucoup de travail. Nous allons recycler 1 

013,05 kg de plastique, soit 1,12 tonne. La mesure du poids est une approximation, mais elle 

indique la quantité de plastique que nous n'enverrons pas à la décharge. Cela équivaut à une 

réduction des émissions de CO2 d'environ 3 796,28 à 9 491,95 livres. 

Il est important de noter que ces chiffres sont des estimations et que la réduction réelle des 

émissions de CO2 peut varier en fonction de circonstances spécifiques. 

 

Pour mettre les choses en perspective, la réduction des émissions de CO2 estimée entre  

6,644.11 livres équivaut à : 

- Ne pas conduire une voiture de tourisme pendant environ  12,714 km.. 

- Planter environ 157 plants d'arbres et les faire pousser pendant dix ans. 

- Alimenter en électricité une maison américaine moyenne pendant environ 5.25 mois. 

Cela montre que même un effort de recyclage à relativement petite échelle peut faire une 

différence tangible dans la lutte contre le changement climatique et la réduction de notre impact 

sur l'environnement. 

 

Pour l'avenir, j'aimerais organiser les deux réunions suivantes : 

1. Comment préparer notre Club à l'exercice de rétraction de 2025. 

2. Rencontrer les fournisseurs de services d'emballage sous plastique rétractable qui offre leurs 

services à nos membres pour discuter de l'amélioration du processus. Il est plus facile de régler 

un problème au début du processus que de le compenser à la fin, car cela demande beaucoup 

plus de travail. 

 

Il convient également de mentionner que le recyclage du plastique, par le biais de ce 

processus, peut être considéré comme durable en réutilisant continuellement le matériau à des 

fins d'emballage sous film rétractable. Il s'agit d'un processus en boucle fermée qui réduit la 

quantité de plastique mise en décharge.  Nous estimons que 10 à 20 % du plastique ne peut 

être recyclé.     

 

Enfin, je tiens à exprimer ma gratitude et mes remerciements à tous ceux qui ont soutenu cette 

entreprise de recyclage. C'est grâce à votre soutien et à votre aide que tout cela a pu se faire. 

Nous pouvons dire avec fierté que notre Club prend au sérieux ses efforts en matière 

d'environnement. Nous remercions tout particulièrement les membres, les officiers, David, Florin 

et l'équipe du terrain qui ont participé à ce travail. Bravo à toute l'équipe ! 

 

 

 

 

 

 

 



 

 


